
 

 

 

知恵を結集した南陵祭に  
 

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、さまざまな行事が中止・延期・縮小となっています。子どもた

ちには申し訳ない思いでいっぱいです。そうした中、更に苦しい決断をしました。「南陵祭の縮小」です。 

本年度の南陵祭を次のように実施いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

感染防止のため、現在、音楽の授業で歌唱練習を行っていません。常滑市では、８月からマスクを着用した

ままでの練習が認められることとなりましたが、十分な間隔を取ることが絶対条件となります。マスクを着

用したままであり、合唱隊形をつくることも難しいなど、歌唱に制約があることから、合唱コンクールを中止

としました。 

合唱コンクールは難しいにしろ、ステージ発表等、その他の文化祭のプログラムは何とか実施したいとさま

ざまな方法を検討しました。しかしながら、感染防止対策の大原則は「密を避けること」です。全校で体育館

に集まることが今後も難しい状況であると予想されます。更なる制限緩和を可能な限り待ちたいとも思いま

したが、実行委員会等、子どもたちの動き出しをこれ以上引き留めておくわけにもいきません。こうしたこと

から体育館での文化祭実施を断念しました。 

生徒会執行部にも意見を求めました。子どもたちなりに状況を理解しているようでしたが、「体育祭は絶対

行いたい。特に学年大リレーは絶対に外せない」「エキサイトステージは行いたい」等の意見をもらいました。

子どもたち、特に３年生の南陵祭にかける思いをひしひしと感じました。 

「一日だけの開催」「運動場」「密集しない」「近距離で組み合ったり接触したりしない」「大声を張り上げて

の応援ができない」「スクリーン、プロジェクター等の機器が使えない」等々、条件は非常に厳しいです。け

れども、その状況の中でも、子どもたちと職員が知恵を出し合えば、今年しかでき

ない南陵祭をつくり上げることができると信じています。そして、子どもたちに

は、コロナという逆境の中でも自分たちで行事をつくり上げた喜びや、今まで

にない充実感、達成感を味わわせたいと思っています。 

今後、進捗状況等を含めまして、保護者の皆様には学校ホームページ等でお

知らせいたします。なにとぞご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 
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10月24日（土）の１日日程とし、体育祭と文化祭を一体的にした「南陵祭」として運動場で実施する。 

▼合唱コンクール・意見作文発表会は中止とする。 

▼生徒会によるオープニングセレモニー及びエンディングセレモニー、エキサイトステージを体育祭の

中に組み込む。（あくまで現段階での案であり、これから生徒会及び実行委員会で検討する。生徒の思

いを尊重したい。） 

▼「密集しない」「近距離で組み合ったり接触したりしない」という視点で体育祭の種目を見直す。 

▼美術等の作品展示は木工室を会場とし、保護者の方には10月24日（土）に開放する。生徒は10月

27日（火）から10月30日（金）を鑑賞週間とし、NT等の時間を活用して学級ごとに鑑賞する。 

▼保護者の方には、マスクの着用、密にならない適切な距離での参観を依頼する。 



 

 

新型コロナウイルス感染症については、依然、収束の見通しがもてず、集団検査の結果とはいえ、東京都に

おいては一日の感染者数が連日３桁に上っており、心配な状況が続いております。 

新型コロナウイルスの感染防止に留意しながらも、中学校生活最後の年となる３年生のために、修学旅行を

何とか実施したいと考え、行き先及び移動手段等を変更いたしました。 

●期日      令和２年11月16日（月）から11月18日（水）【６月から延期】 

●行き先     富士・伊豆方面【東京から変更】 

●移動手段    バス【新幹線・バスから変更】 

●感染防止対策 ・毎日の健康観察を確実に行い、体調について把握する。 

        ・生徒・教職員ともにマスクを着用する。 

・移動時のバスの換気を徹底する。 

・集合・移動時等に人との距離を保つ。 

        ・石けんでの手洗いを徹底する。 

        ・密集を避けるため、１泊はペンションにて分散して宿泊する。 

        ・ホテルの食事はビュッフェにせず、一人一人に配膳する。等 

 

 

  

PTA 全体委員会において、役員の皆様より「子どもたちの熱中症対策として、

PTA 新聞の印刷経費と資源回収の残金を活用して冷風機等を購入してほしい」と

のご提案をいただきました。早速、冷風機３台を購入させていただき、音楽室、美

術室、被服室に設置させていただきました。保護者の皆様方のご支援に心から感謝

申し上げます。本当にありがとうございました。 

 

 

  

７月７日（火）に１年生が本入部となりました。見学、体験入部を経て、自らが決めた部活動で本格的に活

動を始めました。それぞれが選んだ場で、成長し活躍することを願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

７月10日（金）に、1年生が「保護司との交流会」を開催しました。例

年は学年集会という形でお話しいただいていますが、本年度は朝の南陵タ

イムの時間に各クラスでお話しいただきました。保護司の仕事内容をはじ

め、薬物の恐ろしさ、スマートフォンとの上手なつきあい方、道路交通法

の改正を踏まえた自転車の安全な乗り方等についてお話をいただき、「犯罪

に巻き込まれない強い意志をもつこと」「信頼できる大人に相談すること」

の大切さを教えていただきました。 

修学旅行について 

冷風機を購入していただきました 

１年生、本入部 

保護司との交流会 


